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平成２８年第３回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年３月１７日（木曜日） 

午前９時３０分～午前１０時３４分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 小野 寺  巧 

委 員 簑輪  菊 雄 

委 員 齊藤  久 也 

委 員 大久保 春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保 春美 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        学校給食センター所長 鳥海謙一 

教育政策課長 林 みどり  教育相談室長事務代理 藤谷健二  

学校教育課長 齊藤  宏  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵  

鶴瀬公民館長兼 佐藤博信  

南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第５号 教育委員会職員の人事について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第６号 行政不服審査法の施行に伴う関係規則の整備に関する規則の制定 

について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第７号 富士見市公共施設予約システムの利用に関する規則の制定に伴う 

関係規則の整備に関する規則の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校 

その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

（２）平成２８年３月定例市議会一般質問要旨について 

（３）（仮称）富士見市スポーツ推進計画 進捗報告について 

（４）平成２７年度体罰調査について 

 

 

その他 

（１）教育に関する親子意識調査について 

（２）水谷公民館ピースサロン設立記念「戦後 70年平和への祈り」について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前９時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

 

教育委員長 「議案第５号 教育委員会職員の人事について」及び「報告事項（１）

専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学

校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。）」は人事

に関する議案のため、非公開とし、本日の最後に審議することとしてよ

ろしいでしょうか。よろしければ挙手をお願いします。 

〔各委員挙手〕 

教育委員長 「議案第５号 教育委員会職員の人事について」及び「報告事項（１）

専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学

校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。）」は非公

開とし、本日の最後に審議することとします。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第６号 行政不服審査法の施行に伴う関係規則の整備に関する規則の制定 

について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 不服の審査請求について、各様式には「この処分があったことを知った

日の翌日から起算して３か月以内に」とありますが、この「知った」と

は、どのような手段で知るのでしょうか。 

教育政策課長 ご指摘の様式が、施設の利用等の許可・不許可決定通知書となっており

ますので、許可申請者が当該通知書を受け取った日が「知った日」とな

ります。 

教育委員長 これまで、不服の審査請求がされたことはありますか。 

鶴瀬公民館長 

兼南畑公民館長 これまで、当該請求がされたことはありません。 
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教育委員長 「議案第６号 行政不服審査法の施行に伴う関係規則の整備に関する規

則の制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第６号 行政不服審査法の施行に伴う関係規則の整備に関する規

則の制定について」は議決されました。 

 

議案第７号 富士見市公共施設予約システムの利用に関する規則の制定に伴う 

関係規則の整備に関する規則の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  本件でいう「公共施設」には、交流センターやコミュニティセンター等

の施設も含まれるのでしょうか。 

生涯学習課長 委員ご指摘のとおりです。公共施設の予約等を、市民に対して分かりや

すく一元化するという市の課題の解決に向け、前進したと考えています。 

教育委員  団体が利用者登録するうえでの条件についてお聞きします。 

生涯学習課長 公民館の場合、社会教育法に基づく活動をしている団体が対象となりま

す。また、３人以上であることや市内在住者が過半数であること等が条

件となります。 

教育委員  障害者のスポーツ団体のように、どうしても小規模になってしまう団体

もありますので、そのような団体にも配慮していただきたいと思います。 

 

教育委員長 「議案第７号 富士見市公共施設予約システムの利用に関する規則の制

定に伴う関係規則の整備に関する規則の制定について」を議決してよろ

しいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第７号 富士見市公共施設予約システムの利用に関する規則の制

定に伴う関係規則の整備に関する規則の制定について」は議決されまし

た。 
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日程第二 報告事項 

（２）平成２８年３月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  伊勢田議員の質問にあります、富士見市から東京都内の公立夜間中学に

通っている方の統計についてお聞きします。 

教育部長  統計はありませんが、東京の夜間中学８校に聞き取りをしたところ、富

士見市民はいないとの回答がありました。 

教育委員長 根岸議員が質問している、つるせ台小学校の土ぼこり対策についてお聞

きします。 

教育政策課長 教育委員会と地元の方との懇談会で伺ったご意見等から、早急な対策が

必要と判断しましたので、平成２８年度にスプリンクラーを設置する工

事の予算を申請しております。 

教育委員長 加藤議員が質問している、学校の窓ガラスの飛散防止対策及び落雷セン

サーの設置についてお聞きします。 

教育政策課長 まず、災害時に避難所となる体育館の窓ガラスの飛散防止フィルムにつ

いて、現在、小中学校１７校中１２校が施工済みです。また、残りの５

校は平成２９年度までに完了する予定です。 

次に、校舎ですが、耐震補強工事を行った学校においては、耐震ブレス

を設置した教室の窓ガラスを強化ガラスにしております。また、現在、

順次進めている大規模改造工事において、各学校の窓ガラスに飛散防止

フィルムを施工しており、４校が完了しています。 

なお、特別支援学校はすべて完了しています。 

議員からご提案のありました落雷センサーは、検知する範囲が半径１０

km であることから、学校区というよりは市内全域が対象になりますの

で、市安心安全課と連携してまいりたいと考えています。 

教育委員長 吉田議員の生涯学習に関する質問にあります、市民が自ら学ぶ意識を向

上させるための教育委員会の取組みについてお聞きします。 

生涯学習課長 教育振興基本計画等に基づき、各公民館において環境を整備しています。 

利用団体が、その団体内だけでなく、他の団体とも交流ができるような

学習の場の整備を進めています。 

教育委員長 今成議員の質問にあります、オリンピック・パラリンピックにむけての

取組みについてお聞きします。 

生涯学習課長 富士見市独自の動きはありませんが、県の開催する会議に参加するなど
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して情報を収集しています。 

教育委員長 斉藤議員が質問した、ピア・サポートについてお聞きします。 

教育相談室長事務代理 ピア・サポートについては、これまでの勝瀬小学校における活動及び

富士見台中学校区での取組みについて報告するとともに、平成２８年

度以降の各中学校区での活動予定をお知らせしました。 

教育委員長 寺田議員の質問にあります、中学校への通級指導教室の新設についてお

聞きします。 

学校教育課長 現在、中学校に通う生徒やその保護者からは、通級指導教室設置の要望

は出ていませんが、小学校の通級指導教室に通う児童の保護者からは要

望が出ていますので、現在の支援体制を続けていきたいと考えています。 

教育委員長 加藤議員が質問した、公民館への専門職配置と職員体制についてお聞き

します。 

鶴瀬公民館長 

兼南畑公民館長 これまでも、社会教育主事の資格を有する職員を公民館主事として配置

しており、今後も続けてまいります。公民館長の配置については、より

望ましい人事を検討しています。再任用職員については、市長部局と協

議し、適正に配置したいと考えています。 

まちづくり協議会について、公民館は運営方針に基づき、地域社会のコ

ーディネーターとして、まちづくりにつながる活動・学びを支援します。 

教育委員長 勝山議員の、給食に東松島市産の食材や名物料理を提供するという提案

についてお聞きします。 

学校給食センター所長 東松島市の海産物等については、供給体制や価格等について研究した

いと考えています。名物料理についても同様に研究したいと考えてい

ます。 

教育委員  八子議員の質問している、遊具の点検は、教育委員会の所管でしょうか。 

教育政策課長 学校では遊具とは呼びませんが、鉄棒や登り棒のような運動用具、ジャ

ングルジムのような遊びを通して学ぶ用具を対象として答弁しています。

小学校を中心に、各校に１０程度設置しています。 

教育委員  学校以外の、公園等の遊具の担当部署についてお聞きします。 

教育政策課長 公園は、まちづくり推進課が担当しています。また、保育所は保育課と

なります。 
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（３）（仮称）富士見市スポーツ推進計画 進捗報告について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  障害者、高齢者、スポーツに関心のない層をどのように取り込むかが課

題だと思います。健康づくり・余暇の充実・人生を豊かにすることは、

すべての人に関わることです。今後の議論に期待しています。 

「障害者スポーツ」というものはないので、この表現は使わないでくだ

さい。これは、本計画の策定委員の方も含め、共通認識としていただき

たいと思います。 

環境づくりだけでなく、小さな体験でよいので、実際に体験してもらえ

るような機会を設けることが重要です。この体験をきっかけに、市民が

スポーツに目を向け、仲間を作り、草の根の活動が広がっていくような

展開になるかが、今後の課題になると思います。 

 

（４）平成２７年度体罰調査について 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 保護者へのアンケートで、１家庭だけ提出のない学校がありますが、何

か事情があるのでしょうか。 

学校教育課長 どうしても提出いただけなかったようです。 

 

 

その他 

（１）教育に関する親子意識調査について 

【説明】 

教育相談室長事務代理 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 
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（２）水谷公民館ピースサロン設立記念「戦後 70年平和への祈り」について 

【説明】 

鶴瀬公民館長 

兼南畑公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長  暫時休憩します。 

休憩  午前１０時１７分 

再開  午前１０時２４分 

教育委員長  再開します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第５号 教育委員会職員の人事について 

 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

＜議案は原案のとおり議決＞ 

 

 

日程第二 報告事項 

 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午前１０時３４分） 


